
Aos cinco dias do mês de setembro de 2013 houve a reunião na  sede desta Secretaria 
objetivando  principalmente  a  posse  dos  novos  membros  do  CMEL.  Dando  inicio  a 
mesma,  o  Secretário  Freixiela  sugeriu  a  criação  de  uma  comissão  para  avaliar  as 
propostas sugeridas pelos diversos segmentos quando do Fórum Municipal de Esportes 
e  Lazer,  comissão  esta,  composta  por  3  membros.  Havendo  concordância  foram 
indicados  e  aprovados  por  unanimidade,  Renato  Farjalla,  Flavio  Fiúza  e  Robison 
Thomaz  de  Souza.  Outra  proposta  do  Secretário  foi  referente  ao  regimento  interno, 
quando  aponta  a  necessidade  de  alteração  do  mesmo,  inclusive  no  que  se  refere  a 
questão deste Conselho passar a ser deliberativo. Havendo a necessidade de se formar 
outra  comissão,  também  composta  por  3  membros.  Para  esta  foram  escolhidos  pór 
unanimidade  Jorge  Luiz  Vieira,  Jorginho  do  Banerj  e  Marcelo  Rodrigues.  Carlos 
Henrique  da  Casa  dos  Conselhos  destacou  a  importância  de  contarmos  com  um 
vereador já que este poderá ser um articulador junto a seus pares. A conselheira Ângela 
solicita  que  todas  as  propostas  sejam  encaminhadas  para  todos  os  conselheiros  via 
internet. Freixiela propôs que o vice presidente do CMEL seja escolhido pelos próprios 
conselheiros,  abrindo mão  do  seu  direito  regimental  de  escolher  o mesmo  e  propões 
votação do Secretário Executivo, quando houve a escolha de Douglas Schmitt. Freixiela 
elogiou os vereadores Jorginho do Banerj e Maurinho Branco assim como o presidente 
da LPD, Flavio Fiúza e os  indica para a vicepresidência, porém o conselheiro Hingo 
Hammes destacou que  segundo  a  lei  devemos  indicar  um membro da  sociedade  civil 
organizada. A seguir houve a  leitura parcial do regimento interno referente às funções 
do  presidente.  Hingo  então  se  candidatou  para  a  função  de  vicepresidente  e  foi 
aclamado por unanimidade. As reuniões ordinárias do CMEL acontecerão na primeira 
quinta feira de cada mês, de acordo com o votado, com apenas dois votos contrários. A 
primeira reunião destinada a análise das propostas será 12 de setembro, às 17 horas na 
sede da SEL e a comissão que cuidará do regimento  interno,  reunirseá  no dia 16 de 
setembro as 17 horas. No momento destinado aos informes o senhor Jorge Luiz Vieira 
avisou que o E.C. Vera Cruz completa 85 anos no dia 7 de  setembro. Outra proposta 
sugerida  por  Freixiela  se  refere  a  necessidade  de  cada  segmento  representativo  desse 
conselho, realmente se reúnam para propor ações de seus interesses e não somente haja 
propostas  particulares  de  cada  conselheiro.  Destacou  a  necessidade  que  isso  passa  a 
constar no regimento futuramente. O conselheiro Robison pede esclarecimentos quanto 
ao Plano Municipal de Esportes e o que  foi de concordância da plenária. Ao  final da 
reunião, os presentes assinaram a listagem de presença.


